



Liebe Vereinsvorstände,
Liebe Vereinsmitglieder,

Weihnachten kündigt sich an und damit auch die Zeit, Rückblick zu halten und Danke zu sagen.

Wieder ist ein Jahr vergangen und es gab viele schöne Ereignisse in den Tischtennisabteilungen unserer Kreis-Vereine.

Die vielen Änderungen in den Regelwerken und der gesellschaftliche Wandel ist auch in unserem Sport zu spüren.

Jedoch lassen wir uns nicht entmutigen und schauen mit guten Erwartungen nach vorne.



So bedanken wir uns bei euch für die sehr gute Zusammenarbeit.

Im Namen des Kreisvorstandes wünsche ich euch ein frohes und besinnliches Weihnachtsfest und ein gesundes und glückliches Jahr 2019.

Eure

Angelika

Schriftführung Vorstand

Fotos:

1. Pexels-photo-1667587
2. Krippe, seit 1890 im Besitz der Familie Schwarz
3. Pexels-photo-534031